
Вторая сессия 
Верховного Совета ССС

23 декабря вторая сессия 
Верховного Совета СССР пято
го созыва продолжала свою 
работу.

В 16 часов в зале заседа
ний Большого Кремлевского 
дворца открылось совместное, 
заседание Совета Союза и Со
вета Национальностей Верхов
ного Совета СССР. Председа-
тельствует Председатель

'Совета Союза депутат П. П. 
.. Лобанов.

С докладом о перестройке 
общего среднего образования 
выступил президент Академии 
педагогических наук РСФСР 
депутат И. А. Наиров.

С докладом о профессию- 
нально-техиическом образова- 
нии выступил начальник Глав- 

■ него управления трудовых ре- 
1 зервов при Совете Министров 

СССР Г. И. Зеленко. Доклад о

утра в Большом - Кремлевском 
дворце состоялось совместное 
заседание Совета Союза и Со
вета Национальностей.

Верховный Совет приступил 
к рассмотрению следующего 
вопроса повестки дня.

С докладом о проектах за
конов «Основы уголовного за
конодательства Союза ССР и 
союзных республик», «Об уго
ловной ответственности за го
сударственные преступления», 
«Об уголовной ответственно
сти за воинские преступле
ния» выступил Председатель
комиссии законодательных

высшем образовании сделал
5 Министр высшего образования 
) СССР В. П. Елютин.

С 24 декабря вторая сессия 
у Верховного Совета СССР про- 
5 должала свою работу. Депу- 
/ таты приступили к обсужде- 
/ нию второго вопроса повестки 
( дня — об укреплении связи 
4 школы с жизнью и о дальней- 
( шем развитии системы народ- 
с него образования в стране, ко- 
( торос продолжалось на утрен- 
\ нем и вечернем заседаниях раз- 
э дельно по обеим палатам.
г В конце утренних заседа- 
( ний председательствующие на 
С заседаниях Совета Союза — 
э заместитель Председателя па- 
5 латы депутат Н. У. Базанова и 
? Совета Национальностей — за- 
С меститель Председателе пала- 
С ты депутат К. Кондучалова 
\ зачитали запрос группы депу- 
5 татр® по вопросу прекращения 
? испытаний атомного и водо- 
I родного оружия и запрос груп

пы депутатов по берлинскому 
вопросу. Они сообщили, что 
эти запросы передаются Сове
ту Министров СССР.

В конце вечерних заседаний 
Совет Национальностей и Со
вет Сойза по предложению 
комиссий законодательных 
предположений палат едино
гласно приняли Закон «Об ук
реплении связи школы с 
жизнью и о дальнейшем раз
витии системы народного об
разования в СССР».

25 декабря сессия продол
жала свою работу. В 10 часов

.икни строитель
№ 148 (1544/

предположений Совета Союза ( 
депутат Д. С. Полянский. <

' Доклад о проектах законов < 
«-Основы законодательства о 1 
'судоустройстве Союза ССР, со- ' 
юзных и автономных респуб- ( 
лик», «Положение о военных ( 
трибуналах», «Основы уголов- 1 
иого судопроизводства Союза < 
ССР и союзных .республик» * 
сделал Председатель комиссии ’ 
законодательных предположе- ( 
ний Совета Национальностей ( 
депутат Д. Р. Расулов. (

После обсуждения этого во- 1 
проса Верховный Совет при- 1 
ступает к утверждению' зако- ( 
нов, внесенных комиссиями ... 
законодательных предположе
ний. Они принимаются раз
дельным голосованием по па
латам.

Верховный Совет затем при
нимает: постановление о по
рядке введения в действие За
кона об уголовной ответствен- . 
нести за государственные пре
ступления и постановление о 
порядке введения в действие 
Закона об уголовной ответ
ственности за воинские пре
ступления.

Вечером 25 декабря состоя
лось заключительное объеди
ненное заседание Совета Союза 
и Совета Национальностей.

Депутаты единогласно при
нимают законы о внесении из
менений и дополнений в ста
тьи Конституции СССР, ут
верждают Указы Президиума 
Верховного Совета СССР.

Затем Верховный Совет 
СССР единогласно принимает 
Постановление по вопросу о 
прекращении испытаний атом
ного и водородного оружия и 
по берлинскому вопросу.

На этом вторая сессия Вер- 
I ховното Совета СССР закончи- 
, ла свою работу.

ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ «СВЕРДЛОВСКГОРСТРОЙ»
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Победители
в соревновании

А ЗАСЕДАНИИ постройкома 
треста Яг 33 подведены
ИТОГИ 

соревнования
социалистического
между управле-

киями, площадками, бригадами и 
отдельными рабочими за ноябрь.

Первое место среди управлений 
и переходящее Красное знамя по- 
прежнему сохраняются за коллек
тивом стройуправления № 232. 
В ноябре управление выполнило 
план по генподряду на 138 про
центов и собственными силами — 
на 1.25 процентов. Почти в пол
тора раза перевыполнен план жи
лищного строительства. Выработ
ка на одного рабочего составила 
160 процентов нормы. Себестои
мость строительно-монтажных ра
бот снижена на 7,9 процента вме
сто 2,7 по плану.

Из площадок лучшей призна
на площадка Яг 2 того же управ
ления, которой руководит прораб 
А. Д. Опарин.

Лучшими бригадами , треста 
признаны: бригада каменщиков 
тов. Пайгозина (управление 
Яг 235), плотников тов. Золотова 
(управление Яг 232), монтажни
ков тов., Костарева (управление 
Яг 245), штукатуров тов. Пест
рякова (управление «Отдел- 
строй»), столяров тов. Сапожни
кова (управление «Отделстрой»), 
бетонщиков тов. Раздольското 
(управление Яг 245) и разнорабо
чих тов. Солдатенко (управление 
«Отделстрой»),

Почетное звание лучших рабо
чих своей профессии завоевали 
плотник тов. Кулинич (управле
ние Яг 232), каменщик тов. Лы
сов (управление Яг 232), мон
тажник тов. Сурин (управление 
Яг 245), столяр «Отделстроя» 
тов. Копейкин, штукатур «Отдел
строя» тов. Пономарев, такелаж
ник тов. Стемасов (управление 
Яг 232) и электросварщик того 

, же управления тов. Куроптев.

треста № 33. ' Она ма
стерски овладела своей 
профессией, выполняла 
все самые сложные ра
боты присвоенного ей 
шестого разряда. Это ни
сколько не мешало ей за
ниматься в вечерней 
школе, где она кончила 
девять классов.

А теперь Нина овладе
ла смежной профессией 
маляра и сама возглави
ла новую бригаду от
делочников. Хорошо 
трудится эта бригада 
сейчас! на отделке 128- 
квартирного, дома по Ге
неральской улице.

Для наших детей
Среди строителей нашего тре- кой. Лучше других овладел про

ста есть мноро матерей, которые фессией 
с нетерпением ждут открытия Николай Ланушев.

плиточника штукатур

ЭТО КО МНОГОМУ ОБЯЗЫВАЕТ
В коллективе нашего управления 

бригада, которой я руковожу, 
первой решила вступить в сорев
нование за звание коллектива 
коммунистического труда. Не 
сразу мы надумали взять на се-' 
бя столь серьезные обязатель
ства. Советовались, прикидыва
ли, какие возможности имеем. Но 
в конце концов пришли к еди
нодушному мнению. Нас поддер
жали партийная и профсоюзная 
организации.

Вступая в коммунистическое со
ревнование, мы решили добиться 
выполнения норм не менее, чем 
на 150 процентов, выполнять ра
боты только на хорошо и отлич
но, бережно расходовать мате
риалы, содержать в порядке ра
бочее место. Кроме -производ
ственных обязательств, коллектив 
дал слово повышать свои трудо
вые навыки, и, в частности, ос
воить смежную профессию бе
тонщика.

Много разговоров в бригаде бы
ло о том, что надо показывать 
пример другим и в’ поведении, и 
в отношении друг к другу, и уж 
ни в коем случае не допускать 
нарушений трудовой дисциплины 
п общественного порядка. Гово
рили об этом не случайно. Ведь

и у нас в бригаде многие 
чие все еще сквернословят,

рабо- 
а вот

т-ов. Мухлынин буквально подво
дит коллектив. Этот молодой ра
бочий работает у нас второй год. 
На строительстве он старатель
но выполняет все задания и к 
нему нет претензий, а вот в об
щежитии ведет себя плохо. Не 
раз мы в бригаде обсуждали его 
поведение. Никто не хотел допу
скать, чтобы член дружного кол
лектива шьянствовал. хулиганил. 
Недавно Мухлынин совершил 
прогул, и у нас рабочие стали 
все.ръез поговаривать, что тако
му не место в коллективе.

После того_ как мы включи
лись в коммунистическое сорев
нование, началась ожесточенная 
борьба со сквернословием. Неко
торые рабочие еще не избавились 
от этой заразы, но товарищи по 
труду помогают им, вдергивают, 
стыдят.

Свои обязательства, взятые в 
честь XXI съезда КПСС, мы вы
полняем успешно. Зачастую по
могает то, что большинство ра
бочих овладело специальностью 
бетонщиков. Благодаря этому,

ка кто-то придет и займется бе
тонированием, а сами с успехом 
выполняем этУ работу.

Более квалифицированные плот
ники из бригады помогают мало
опытным, тем, кто сейчас работа-
ет пуэ четвертому 
учат молодежь 
приемам работы, 
как делать быстрее 
ственнее. Большую
вает молодым Петр 
Макаров. В бригаде он 
с 1951 года, после 
школы ФЗО. Сам он

разряду. Они 
рациональным 
подсказывают, 
и высококаче- 
помощь оказы-

Павлович 
работает 

окончания
умело

полняет любую работу, и ему, 
правило, я поручаю наиболее 
ветственные задания.

Хорошо трудится Михаил

вы- 
как
от-

Ва-

сделав 
вания 
т. п.,

опалубку для бетониро- 
фундаментов, колонн и 

мы не дожидаемся по-

сильевич Галкин. Недавно он вер
нулся из Советской Армии к нам 
в бригаду, где работал и до> воен
ной службы.

Я сказал о самых лучших, но в 
нашем коллективе все работают 
добросовестно, все перевыполня
ют нормы и дают высокое каче
ство. Иначе и нельзя — ведь не 
зря мы решили вступить в ком
мунистическое соревнование.

П МОРОЗКИН, 
бригадир плотников 753 

управления.

детских яслей в седьмом кварта
ле. Это просторное двухэтажное 
здание, облицованное снаружи 
силикатным кирпичом, с полами, 
покрытыми линолеумом, с бата-
реями и регистрами,
ними 
чтобы

деревянными
огорожен- 

решетками,
малыши не обожглись.

Ясли рассчитаны на 80 детей.
Осталось несколько дней до 

сдачи этого объекта в эксплуата
цию. Кладка давно закончена, ос
теклены вторые рамы, настланы 
полы, работает ^отопительная си
стема.

Сейчас здесь трудятся 27 шту
катуров из бригады тов. Хрипу
нова. Оштукатуривание здания 
также закончено, но бригада еди
ногласно решила не уходить с 
объекта, пока не проведет всех 
малярных и облицовочных работ 
и не настелет линолеум.

— Уйдем отсюда последними,—
говорит тов. Хрипунов.

Уже месяц штукатуры успешна
них ма-учатся здесь новому для 

лярному делу. Особенно хорошо 
идет работа у Валентины Бога
тыревой, которая быстро и каче
ственно ведет окраску столярных 
изделий и потолков, и У Екатери
ны Акимовой, научившейся не 
только малярить, но и мастерски 
облицовывать поверхности плит-

За месяц бригада почти пол
ностью закончила малярные и 
облицовочные работы. Уже уста
новлены полученные, лишь 21 
декабря деревянные решетки для 
ограждения радиаторов и реги
стров. Остановка за сантехника
ми, которые 'то не имели всех 
н'ужных труб, то не могли скон
центрировать здесь необходимое 
число рабочих. Теперь у них есть 
нужное оборудование и дня через 
два они полностью установят все 
сантехнические приборы.

. Не может вызвать задержки и 
покрытие полов линолеумом. На
стлать его предстоит в четырех 
групповых и двух спальных ком
натах, всего около 200 квадрат
ных метров.

Бригада каменщиков тов. Лоба
нова заканчивает сейчас сооруже
ние хозяйственного сарая яслей. 
Кладка уже произведена. Остает
ся лишь произвести устройство 
бетонного пола в нем и сделать 
вокруг него планировку.

Нет сомнения, что до нового 
года здание будет полностью за-
кончено и уже 
лые комнаты 
кими голосами

в январе его свет- 
наполнятся звон- 
малышей.

Б. ДЕНЬГИН, 
прораб управления № 245.

У тех, с кем мы соревнуемся
На объединенном заседании

президиумов обкома профсоюза 
рабочих строительства и про
мышленности стройматериалов и 
Ленинградского правления науч
но-технического общества строи
тельной индустрии подведены 
итоги смотра-конкурса комплек
сных бригад. В нем участвовало 
78 лучших ' бригад каменщиков 
Ленинграда. Восемь из них де
монстрировали свои достижения 
на общегородских общественных 
показах

Совет смотра-конкурса, рас- 
смотрев представленные материа
лы, воздержался от присуждения 
первой премии.

Второй премии удостоена 
бригада третьего управления 
треста № 20, руководимая В. Н. 
Щербаковым.

Из трех третьих премий одну 
решено выдать коллективу ком
плексной бригады второго управ
ления треста № 16, которой ру
ководит В. В. Баруздин.



«готовка к Всесоюзной
д д ОРОЗ, ударивший неожиданно,1*1 телям. Трудно в эти дни на стройке, , ется, идет упорная борьба за план.В 25 квартале Втузгородка экскаваторщики и мош«..358 управления треста «Уралтрансспецстрой» работают в три смены—они ведут нулёвой цикл.— Нас обычно называют «нулевиками»,—говорит начальник четвертого участка Евгений Михайлович Винокуров.— Но наш нуль — большой. Это сотни метров траншей, дорог, подъездных путей, это тысячи кубометров вынутого грунта, это фундаменты будущих зданий.Работают «нулевики» весело, с огоньком. Став на трудовую вахту в честь XXI съезда партии, они ежедневно перекрывают сменные задания. Годовой план работники участка выполнили досрочно, на месяц раньше срока, и сейчас трудятся в счет первого года семилетки. Лучшие рабочие участка рассказывают о ходе трудовой вахты в честь съезда и о своих планах на предстоящее семилетие. а»-------------  -- ~В заключение скажу — наш экипаж не подведет. Мы подсчитали и выходит, что свой семцлет- ний план сможем выполнить на год-полтора раньше срока.

Г. ТОПНИШЕВ, машинист 
экскаватора.

Без наук- 
как без рукЯ работаю крановщиком немногим больше года, но за это время принимал участие в строительстве многих объектов в 25 квартале. Пять жилых домов, онкологический диспансер, дом моделей — вот далеко не полный перечень.Наш участок взял обязательство закончить нулевой цикл в районе 25 "квартала Втузгородка к дню открытия XXI съезда КПСС. Мы прилагаем все силы, чтобы выполнить это обязательство.В тезисах доклада товарища Н. С. Хрущева на предстоящем съезде партии сказано, что за семилетие в стране будет сдано 15 миллионов квартир. Это большая цифра ко многому обязывает нас, строителей. Мы должны работать так, чтобы каждый свердловчанин имел к концу 1965 года благоустроенное жилье.Каков мой личный план на семилетку?Думаю учиться. Понял, что без наук—как без рук. Сейчас у меня седьмой разряд, но этого мало. Я занимаюсь на курсах переподготовки при учебном комбинате Свердловскгорстроя, скоро получу звание крановщика первого класса.С учебой у меня получилось неважно. Занимался в седьмом классе вечерней школы, а потом пришлось работать в две смены— не было напарника. Учебу пришлось бросить. Но этот пробел в знаниях я твердо решил исправить.За семь лет обязательно окончу среднюю школу и постараюсь

Это не пределНаш экипаж выполнил годовой план еще в сентябре. С того времени мы вынули дополнительно к заданию 33 тысячи кубометров грунта. Мы с напарником Максимом Захаровичем Бурденко содержим свой экскаватор в отличном состоянии, вовремя осматриваем механизмы и потому простоев по техническим причинам у нас не бывает.Все работы мы выполняем качественно и в срок, задержек из- за нас не бывает. Каждый из нас за смену выполняет по полторы нормы и даже больше. Это, конечно, немало. Но не об этом хочется сейчас говорить.В предстоящем семилетии намечается огромный размах жилищного строительства и на теперешних темпах далеко не уедешь. Надо постоянно наращивать производительность труда.На мой взгляд, нашим экскаватором можно извлекать намного больше грунта, если подойти к делу по-хозяйски. Скажем, емкость нашего ковша — полкуба. А в летнее время можно поставить ковш, который заберет больше грунта. Такие ковши емкостью 0,65 кубометра в нашей стран» выпускаются. Руководителям треста надо постараться приобрести их.Что дает работа таким ковшом? Расчет простой. За смену ковш поднимается 700 раз. Значит, можно будет вынуть дополнительно свыше ста кубометров грунта.А как увеличится выработка в целом по управлению, если переоборудовать таким образом все экскаваторы этого типа!Или другой резерв. Сейчас, в зимних условиях, выработка у всех экскаваторщиков упала. А ведь этого можно было избежать, если бы предварительно осенью взрыхлить землю. Над этим тоже стоит подумать нашим руководителям.НАДОЛГО останется в памяти тот день, когда в газетах были опубликованы тезисы доклада товарища Н. С. Хрущева на предстоящем XXI съезде партии.К пяти часам вечера стали возвращаться из рейсов водители; к этому времени кончилась смена и у ремонтников. Все шли в диспетчерскую. Народу здесь собралось много. Читка тезисов увлекла всех. Сначала как-то трудно было собраться с мыслями, представить горизонты, которые открывала предстоящая семилетка.— От этих планов дух захватывает, — сказал водитель Федор Воробьев. Что же. должны сделать мы, рабочие,. чтобы помочь стране совершить гигантский скачок вперед?Ему ответил парторг Яков Карпович Лялин:
СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ

2 стр. 29 декабря 1958 г.

«ми с те- .......ниями будет неСИЛУ.
В. БОБРОВ, крановщик.

Будем 
соревноватьсяКрановщиком я стал не сразу. Несколько лет работал стропалем на Уралмашзаводе, был прессовщиком. А потом потянуло на стройку. II не ошибся. Нравится мне моя профессия. В нашем управлении я уже три года.С монтажниками Степаном Упо- ровым и Алексеем Кунщиковым мы хорошо сработались. Сменную норму перекрываем каждый день. За смену мы укладываем по 48—50 блоков вместо 32. Можем и больше, если нас будут лучше обеспечивать блоками, раствором.У нас установилось негласное соревнование с экипажем где работают В. Бобров и В. Соколов. Наши экипажи работают почти рядом на одном объекте — укладываем фундамент для школы. Кто сколько сделал за день — сразу видно. Успех пока переменный. Нередко и мы отстаем.С нового года я и мой напарник Леонид Гусев официально вызовем Боброва и Соколова на соревнование. Тогда посмотрим, кто будет впереди.Мы с Гусевым поставили перед । собой задачу: продлить срок ’ службы нашего крана без капи- I тального ремонта. Кран в общей сложности проработал свыше трех тысяч часов и существенных неисправностей пока не было.Наш экипаж принял решение выполнить семилетний план за пять лет. Это обязательство нам по плечу.

П. ЕМИНОВ, крановщик,

В два раза 
быстрееЯ работаю бульдозеристом больше десяти лет. За это время сделано немало. Сейчас я выполняю в день по две нормы. Но хочется работать еще лучше.Тезисы доклада Н. С. Хрущева на XXI съезде КПСС я прочитал внимательно. А раздел «строительство» особенно. Ведь это касается меня непосредственно. С карандашом в руке я подсчитал, что за семилетку мне надо передвинуть 50 тысяч кубометров грунта. Я берусь сделать эту работу в два раза быстрее, не за семь лет, а за три с половиной поступить в техникум. Ведь тех-1 года.ника все время идет вперед, скоро В. ЗОЩЕНКО, бульдозерист.

— Главное — это высокопроизводительный труд. Успех семилетки будет зависеть от работы каждого из нас.Слова парторга заставили каждого еще раз задуматься над вопросом: а что лично я сделаю в предстоящую семилетку? Какой вклад внесу в выполнение грандиозного плана?II тут же, во время обсуждения тезисов, водители, ремонтники, все рабочие и инженерно- технические работники автотранспортной конторы № 1 стали советоваться, как повысить производительность труда, увеличить коэффициент использования автомобильного парка, как снизить себестоимость перевозок и сократить расход горючего.Вопросы решали серьезно, по- деловому, подолгу обсуждали каждое предложение, взвешивали все «за» и «против». Постепенно стал вырисовываться реальный план для всей автобазы.! А когда через несколько дней

разнеслась весть о замечательном почине молодых железнодорожников столицы, которые создали комсомольско-молодежную бригаду коммунистического труда, работники автобазы сказали: «Молодцы, ребята. Это по-комсомольски!» А многие вместе с тем решили, что можно организовать коммунистический труд у себя. Но называться коллективом коммунистического труда — великая честь. Это гордое название надо оправдывать во всем — в труде, учебе, быту. Поэтому те, кто вступает в соревнование, обязуются всегда и во всем быть примером для остальных.
Три заповедиКак нам жить и работать в предстоящем семилетии, что лично можем сделать мы для ускоренного развития народного хозяйства. — над этими вопросами все чаще и чаще задумываются молодые ремонтники из бригады' Юрия Долганова.

переписи населения

долг мждого гв» 
пройти пквшеь и до 
пшшнжт все

Пл РЕШЕНИЮ Совета Министров СССР с 15 по 22 янва- П ря 1959 г. проводится Всесоюзная перепись насе- нУ дения, четвертая за годы Советской власти. Первая проходила в августе 1920 года, вторая—в декабре 1926 года и третья — в январе 1939 года.Предстоящая перепись будет иметь огромное политическое, народнохозяйственное и международное значение. Материалы переписи продемонстрируют пёред всем миром огромные изменения в жизни и культурном облике советских людей, в хозяйственном и культурном строительстве страны. Они ярко отразят величие социалистического строя, еще раз покажут его преимущество перед капиталистическим строем. Растут новые предприятия и города. Например, с 1939 по 1957 годы в СССР образовано 417 городов, а число поселков городского типа увеличилось на 1188. Рост промышленности и возникновение новых отраслей производства определили появление новых профессий, новых видов занятий, которых не знала старая Россия. И, наоборот, навсегда ушли в историю многие прежние профессии ручного труда. Перепись отразит колоссальные изменения в уровне образования населения, покажет огромный размах в СССР подготовки научных кадров, инженеров, техников и других специалистов.Все полученные в результате переписи сведения помимо их политического и научного значения послужат новым материалом для дальнейшего перспективного социалистического планирования, для развития экономики и культуры каждого района, области, края, республики и страны в целом. „ и .iE проведению переписи идет большая подготовка. Издательства выпустили многомиллионными тиражами переписную документацию —переписные листы, инструкции, сводные ведомости и т. и., а также брошюры, много плакатов, информирующих население о переписи и призывающих всех граждан пройти перепись и дать правильные ответы на все вопросы переписного листа.На снимке: один из плакатов, выпущенных к предстоящей Всесоюзной переписи населения. ______ _________________ ___
За право бытьОни решили включиться в соревнование за право называться бригадой коммунистического труда, развивать в себе те качества, которые необходимы людям коммунистического общества. Ребята обязались жить по трем запове- тям: отлично трудиться, хорошо вести себя в быту, постоянно учиться.Самое главное — высокопроизводительный труд, и потому первым пунктом своего обязательства они записали: повысить производительность труда на 10 процентов, ремонтировать все машины качественно и в срок.Сейчас члены бригады работают в три смены. В первую ведут поточный ремонт, во вторую и третью — техническое обслуживание. От того, как быстро смогут ремонтники ликвидировать неполадки в машинах, зависит многое. Если ремонтники, не сумеют за короткий срок устранить неисправности в машине, значит водитель не сможет утром отправиться в рейс.Поэтому сейчас в бригаде объявлен поход за экономию рабочего времени на каждой операции. Дело поставлено так, что каждый слесарь-ремонтник, кроме, своей операции, осваивает сборку смежных узлов.Владимир Тазитдинов и Юрий Долганов долгое время работают рядом. Бригадир взял шефство над Владимиром и научил его выполнять самостоятельно не- ' сколько различных операций.

Ребята помогают друг другу в работе. Тот, у кого выше разряд, показывает свои приемы остальным. Алик Макаревич, например, окончил техникум, работает сейчас слесарем шестого разряда и у него есть чему поучиться.Вся бригада — молодежная, образование у каждого не менее семи классов. Это очень помогает в работе, позволяет улучшать свое мастерство. Недавно двое из бригады повысили свои разряды.Есть у ребят еще одно обязательство — учиться дальше, повышать свой идейно-политический уровень. Сейчас Владимир Подорез учится в восьмом классе, закапчивает среднюю школу Юрий Стрельников. Другие тоже не хотят отставать. С нового учебного года все твердо решили продолжать свое образование.— В общем, — говорит Юрий Долганов, — за семилетку все мы сможем окончить 10 классов, а кое-кто намерен поступить в институт.Не забыли и о быте. Ведь тот, кто будет позорить коллектив, плохо вести себя, не достоин быть членом коллектива коммунистического труда.Первые дни работы по-новому явились серьезным испытанием. Ударил мороз, а с ним прибавились и трудности. В мастерские поступило много заявок о неисправности машин. Преодолевая все помехи, ребята из бригады Долганова сумели в срок провести технический осмотр большим-



Новый полуприцеп-панелевоз
При подготовке крупнопанель

ного строительства перед транс
портниками встал вопрос, как 
организовать перевозку крупнога
баритных панелей, имеющих вы
соту более двух метров. Слож
ность 'заключалась в том, что па
нели нужно было перевозить в 
вертикальном положении, а при
способлений для этих целей не 
имелось.

По примеру первоуральцев бы
ла изготовлена специальная пи
рамида, которая устанавливалась 
на трайлер и буксировалась ав
томобилем ЯАЗ-21О. Но кон
струкция имела свои существен
ные недостатки. Общая длина 
поезда составляла около 22 метров, 
что ограничивало маневренность. 
Ясно, что машина с таким прице
пом имела малую скорость дви
жения. Кроме того, при транспор
тировке изделий допускались по
ломки.

Встал вопрос об изменении 
конструкции с таким расчетом, 
чтобы перевозка производилась, 

коммунистической
ства машин. Они не подвели, 
крепко держат свое слово.

Каждый день приносит новые 
успехи. Молодые ремонтники 
прилагают все силы, чтобы до
биться почетного звания комму
нистической бригады.

Машины—на линию
Василий Кудряшов, Василий 

Викторук и Александр Троян — 
тоже ремонтники. Им за месяц 
надо полностью отремонтировать 
две машины. Сделать это надо 
так, чтобы водитель, получив 
автомобиль, не чертыхался, а 
добрым словом вспомнил ремонт
ников.

Ребята вступили в соревнова
ние за звание бригада коммуни
стического труда. В обязатель
ствах, которые они приняли, тес
но переплетаются труд, учеба, 
личное поведение.

Законом бригады стало прави
ло — один за всех, все за одно
го. Василий Кудряшов кончил 
школу ФЗО, потом был водителем, 
в машине знает каждый винтик. 
Своими знаниями он постоянно 
делится с товарищами.

У ребят есть думка: каждый 
месяц выпускать на линию из ре
монта не по две машины, а 
больше.

— Это вполне в наших си
лах, — говорит Василий Кудря
шов, — надо только, чтобы нас 
лучше снабжали запасными ча
стями и инструментом. При этих 
условиях мы сможем освоить и 
капитальный ремонт. Сейчас его 

главным образом, на автомобилях 
ЗИЛ-150 >с нормальной скоростью 
и маневренностью. Работники ав
тотранспортного цеха в сжатые 
сроки разработали конструкцию 
панелевоза-полуприцепа.

В настоящее время такой пане
левоз с успехом обеспечивает 
стройки крупногабаритными па
нелями. Он рассчитан для пере
возки четырех стеновых панелей 
наружных стен или семи гипсо
шлаковых панелей внутренних 
перегородок.

Размеры такого панелевоза 
значительно меньше, чем у прош
лого блоковоза. Длина его всего 
12 метров, ширина — 2,3 метра, 
высота — 3,07 метра.

Жесткость конструкции и удоб
ство производства крепления обес
печивают полную сохранность па
нелей при транспортировке".

В. ЯЦКОВСКИЙ, 
начальник производствен

но-технического отдела 
автотреста.

В бригаде монтажни
ков тов. Орлова (трест 
«Южгорстрой») звено, 
которым руководит 
В. М. Калягин, по праву 
признано лучшим. ,С са
мого начала монтажа 
крупноблочного дома по 
Водопроводной улице 
тов. Калягин вниматель
но изучал все возможно
сти уплотнения рабочего 
времени и устранения 
темпов работы. Он до
бился того, что его звено 
устанавливало до 56 
блоков в смену, что со
ставляет 255 процентов 
нормы.

Теперь, включившись 
вместе со своими това
рищами в соревнование 
за право называться 
коммунистической брига
дой, тов. Калягин взял 
на себя обязательство 
работать еще лучше, еще 
упорнее.

Фото Я. Кунина.

выполняют на заводе — и ка
чество низкое, и дорого обхо
дится.

Ребята стали серьезнее, иначе 
смотрят на труд. Установили по
рядок, — прежде чем начинать 
работу, посоветоваться сообща, 
как лучше ее сделать. Это уже 
приносит ощутимые результаты.

Вместе теперь решают, как 
жить дальше, куда пойти учить
ся. У Александра Трояна сейчас 
разряд шофера третьего класса. 
Он думает пока быть слесарем, 
хорошенько изучить все виды ма
шин, а уж потом стать водите
лем. Василий Викторук, недавно 
окончивший 10 классов, соби
рается поступить в автотехникум.

Товарищи поддерживают его - 
иди, не ошибешься.

А Василий Кудряшов говорит: 
и постарше меня люди садятся за 
парту, так что я пойду тоже 
учиться. — Думаю, что за семи
летку сумею окончить восемь 
классов.

Буду ОТЛИЧНИКОМ 
коммунистического 

труда
Владимир Иванович Антипин- 

ский работает газосварщиком. Ус
ловия труда не позволяют ему 
включиться в бригаду. Но юн со
ставил свой личный план на се
милетку. Он решил за эти годы 
освоить еще три специальности: 
клепальщика, жестянщика и ко- 
телвщика. Это поможет ему вы
полнить свой семилетний план 
раньше срока. «Вуду работать

Задумано— 
сделано

В начале года трест № 89 по
лучил новый земельный участо'к 
под строительство индивидуаль
ных домов. Это квартал «Б» в 
Куйбышевском районе.

Построить свои дома пожела
ли многие строители из управле
ния № 774. Задумано — сделано. 
Всем индивидуальным застрой
щикам были выданы денежные 
ссуды. А руководители управле
ния и общественные организации 
решили оказать необходимую 
помощь в строительстве домов. 
Нередко на строительстве инди
видуальных домов устраивались 
небольшие субботники. Строи
тельными материалами застрой
щиков обеспечивали в полной ме
ре. И как результат — большин
ство из 'них сейчас выстроили до
ма -на две, три комнаты.

Уже въехали*в свои дома ка
менщик Н. Е. Бычков, мотори
стка А. А. Тихонова, столяр 
И. И. Ум-утаев, сопловщик В. П. 
Карпеев и другие.

Закончили строительство своих 
домов также плотник 753 управ
ления И. К. Дубровин, столяр 
А. Ф. Грумезо, мастер Н. Зай
нулин, бригадир плотников Д. И. 
Дзепчук, слесарь жилищно-ком
мунальной конторы Ф. А. Кадер- 
метьев.

К сожалению, у некоторых 
товарищей дела движется мед
ленно. Это можно сказать о ка
менщике стройуправления № 234 
Г. И. Филонове. Хотя он един
ственный в управлении индиви
дуальный застройщик, но ни ру
ководители управления, ни обще
ственные организации не оказы
вают ему помощи.

М. ХАН-ДЮК, 
инженер НТО треста № 89.

ПО УЗКОМУ транспортеру 
медленно ползут вверх гру
ды черного шлака и бело

го алебастра. Там их заглатыва
ет емкий бункер гипсомешалки и 
с этой минуты, под тщательным 
наблюдением моториста тов. Яч
менева, -начинается новая жизнь 
материалов.

Три доли шлака, одна доля 
алебастра, вода, стекающая по 
ленте. Всего несколько поворо
тов рычага на щите, и вот уже 
готовый раствор течет вниз, на 
заливку, плотно облепив деревян
ные клетки арматуры.

Еще немного и из бесформеи- 
ной жидкой массы он превратит
ся в одну из тех прочных перего
родок, которые разделяют комна
ты в крупноблочных домах 25 
кваратала. А пока два вертикаль
ных щита из упаковочной ткани 
все сильнее сжимают массу во
круг арматуры, служащей ей 
костяком. Они будут сжимать ее, 
пока через поры ткани не уйдет 
вся лишняя влага. С боков мас
су сдерживают бруски со специ
альными упорами, не дающие 
ей растечься. Непрерывно рабо
тают 16 вибраторов.

А потом сформованная масса 
на вагонетке отправится просу
шиваться в соседнее помещение,

так, чтобы завоевать право быть 
отличником коммунистического 
труда», — говорит В. Антипин- 
ский.

Слово водителей
Водители автобазы выполнили 

годовой план по тоннам и тонна- 
километрам досрочно,, на пять не
дель раньше срока. Сейчас они 
перевозят грузы в счет первого 
года семилетки, несут трудовую 
вахту за достойную встречу XXI 
съезда КПСС. Несмотря на зим
ние условия, многие шоферы еже
дневно совершают дополнитель
ные рейсы, перевозят грузы 
сверх задания.

На днях шоферы тт. Потапов, 
Субботин и Трухшин досрочно 
завершили вывозку опор для 
теплотрассы завода пластмасс.

Водитель А. Арефанов вместо 
трех рейсов делает каждый день 
по пять-шесть и экономит горю
чее. С мая он сберег свыше 600 
литров бензина. Таких водителей 
в автобазе немало.

Барнаул. Много жилья в этом году сооружается для рабочих 
котельного завода. На строительстве применяют новый строитель
ный материал —силикальцит, который изготавливается в специальном 
цехе завода. Здесь выпущено более двух тысяч кубометров круп
ных стеновых пеносиликальцитных блоков, силикальцитных перего
родок и перекрытий.

До конца года из силикальцитных блоков будет построено 
25 домов.

На онимке: строительство жилого дома из силикальцитных бло
ков для рабочих котельного завода.

Полигон на стройке
ляжет рядом с жаровым калори
фером и через сутки уже набе
рет достаточную прочность, что
бы стать на- свое место в строя
щемся здании.

Это не завод. Это небольшой 
временный полигон, устроенный 
несколько месяцев назад строи
телями 25 квартала.

Весь процесс формования пере
городки до просушивания зани
мает минут двадцать пять.

Деревянную арматуру изго
товляют здесь же на месте два 
плотника полигона, которые в 
смену свободно делают по семь- 
восемь каркасов.

А в соседнем небольшом поме
щении выпускаются шлакобетон
ные перегородки для санузлов 
толщиной в шесть сантиметров. 
Одна доля цемента, три доли 
шлака. Костяком такой плиты 
служит металлическая арматура, 
к которой прикреплены заклад
ные петли. В плиту вмонтирована 
электропроводка. Об этом может 
хорошо рассказать арматурщик 
тов. Артемьев. Вчерашний раз
норабочий, он овладел здесь уме
нием арматурщика.

— Ему и перебирать, и под
гонять, и вязать арматуру — он 
все поспеет, — говорят об Ар
темьеве товарищи.

Перегородки санузлов с метал
лическим каркасом формуются 
на горизонтальных щитах, после 
чего выдерживают 24 часа уси
ленной сушки электрокалорифе
ром и печью в небольшом «теп
ляке». Получается шлакобетон 
марки «100» и даже «150».

На полигоне, включая кочегара 
и плотников, работает бригада 
из 23 человек. Всеми делами 
здесь умело заправляет опытный 
уже бригадир тов. Конышева, 
которая так же, как и Артемьев,

Часто после смены шоферы со
бираются в диспетчерской. Раз
говор заходит о самом главном— 
создании автоколонн коммунисти
ческого труда.

Лучший шофер Кировского 
района коммунист М. Кудрявцев 
говорит: по одному-два сверх
плановых рейса в день уже сей
час делают десятки водителей. Но 
это не предел. Я лично обязуюсь 
перевыполнять сменное задание 
вдвое. Но хорошая работа это 
еще не все. Не в укор будь сказа
но шоферам, многие из них еще 
сквернословят, не прочь хватить 
спиртного во время работы. С 
этим надо решительно кончать. 
Коллектив может сделать многое, 
в состоянии вывести на пра
вильный путь тех, кто оступился.

Долгое время водитель Тихон 
Свешников выпивал, нередко про
гуливал. Но товарищи по работе 
вовремя пришли на помощь. Те
перь Т. Свешников считается хо
рошим работником.

Федор Дмитриевич Воробьев 
работает на автобазе уже десять 

еще недавно была разнорабочей.
Свое дело бригада вполне ос

воила. Сами рабочие внесли 
много нового в это постепенно 
налаживающееся производство.

Процесс дозирования на гип- 
сомешалке долго не ладился. 
Сыпался либо один шлак, либо 
один алебастр. Винтовые шиберы 
требовали чересчур много вре
мени. Рабочие тт. Негодяев, Со- 
колюк, Ячменев установили на 
пульте управления систему рыча
гов, позволяющую быстро и точ
но дозировать материалы. Труд
но было и с боковыми бруска
ми, сдерживавшими массу в про
цессе формования. Бруски то 
и дело, не выдержав напора сжи
мавшихся щитов, выскакивали, и 
жидкий еще раствор выливался 
на пол. Теперь бруски имеют си
стему боковых упоров, позволяю 
щих им выдерживать давление 
щитов.

Немало пришлось потрудиться 
и мотористу Ячменеву, чтобы на
ладить нормальную вибрацию.

Еще и теперь устранены не все 
помехи. Беспокоит бригаду, на
пример, то, что в загрузочной 
кассете гнутся стойки. Есть и 
другие неполадки. Но все они 
устранимы. Главное то, что про
изводство перегородок в услови
ях временного, расположенного 
у самой стройки, полигона нала
жено.

За полгода работы полигон уже 
дал 10 тысяч квадратных метров 
гипсоалебастровых перегородок и 
700 квадратных метров пере
городок для санузлов. Он один 
вполне обеспечивает этими ма
териалами строителей всего 125 
квартала, где сооружается сразу 
несколько пятиэтажных домов.

Р. МАЗИН

лет. Он предлагает более чутко 
относиться к молодым шоферам, 
только что севшим за руль. Тогда 
и нарушителей будет меньше.

Сейчас больше половины всего 
состава водителей имеет первый 
и второй класс. Только в нынеш
нем году повысили классность 
89 шоферов, из них 15 выдер
жали экзамен на первый класс.

— Если так пойдет дело, то к 
концу семилетки почти все шо
феры пашей автобазы будут рабо
тать по первому и второму клас
сам, — говорит водитель тов. 
Лобов.

* * *
Трудовая вахта в разгаре, со

ревнование ширится. Каждый 
день в него включаются новые 
водители, ремонтники. И нет со
мнения, что соревнование луч
ших поможет всему коллективу 
начать борьбу за звание автобазы 
коммунистического труда.

Ю. ЛОШКАРЕВ.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ.
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И™^Г Шпаклевка
безмасленными составами

Новаторы строительной индуст
рии прилагают много усилий для 
замены пищевых продуктов, иду
щих на технические цели, синте
тическим сырьем и добиваются 
при этом определенных успехов. 
Взять, к примеру, опыт бригадира 
маляров П. Л. Лихватова из Ива
новского треста № 130; в прош
лом году он начал применять без- 
масленную шпаклевку, при кото
рой нет необходимости в проолиф- 
ке оштукатуренных поверхностей.

Работники Ленинградского фи
лиала Института технического 
обучения Министерства комму
нального хозяйства РСФСР озна
комили с опытом применения без- 
масленной шпаклевки отделочни
ков из трестов Управления капи
тального ремонта жилых домов 
исполкома Ленгорсовета и строи
тельных организаций области. 
Слушатели школ передового опы
та применили метод тов. Чихвато- 
ва при ремонте жилых домов и 
добились неплохих результатов: 
качество шпаклевки и окраски по 
ней масляными и синтоловыми со
ставами признано хорошим,

Безмаюленная шпаклевка по 
оштукатуренным поверхностям и 
окраска по ней масляными и син
толовыми составами в этом году 
применялись в ряде мест при от
делке лестничных клеток и сануз
лов. Слушатели школ передового 
опыта бригадиры маляров Н. Ки
селев из Смольнинского ремстрой- 
треста, В. Круглова из Калинин
ского ремстройтреста, бригадир 
из ремстройтреста г. Выборга 
И. Донецко и другие не только ис
пользовали на практике знания, 
полученные в этой школе, но и 
внесли предложения по улучше
нию качества отделки.

На стены и потолки массу на
носят при помощи стального по
лутерка длиной 35 сантиметров и

шириной 8 сантиметров с продоль
ной деревянной ручкой. Для раз
равнивания слоев шпаклевки при
меняют стальные или деревянные 
шпатели. Бригадир маляров 
Смольнинского ремстройтреста тов. 
Киселев предложил улучшить 
процесс — спустя десять минут 
после нанесения подготовительно
го слоя заглаживать его маховой 
кистью, смоченной в клее-мыло- 
варном составе.

Поверхность шпаклевки полу
чается при этом ровной и глад
кой, не требует дополнительной 
шлифовки. После сушки, которая 
продолжается сутки или двое, по
верхность готова к окончательной 
отделке.

Масса наносится и на сухую и 
на нс вполне просохшую штука
турку только один раз. Качество 
шпаклевки ■ остается при этом оди
наковым. Но шпаклевка, сделан
ная по сырой поверхности, сох
нет, естественно, дольше.

ОпосЛ подготовки стен и по
толков к окраске при помощи 
безмаслениой шпаклевки несло
жен. Поверхность выравнивают, 
очищают от набрызгав, трещины 
заливают известковым раствором, 
а затем следует огрунтовка мы
ловаром. Его состав такой: на де
сять литров воды берется два ки
лограмма известкового теста и 
100 граммов хозяйственного мы
ла.

. Состав . самой шпаклевочной 
массы таков: 70 процентов из
весткового теста, 15 процентов 
строительного гипса, 10 процен
тов малярного клея и 5 процен
тов хозяйственного мыла на литр 
воды.

Маляр берет полутерок, накла
дывает на него шпателем при
готовленный состав и наносит 
массу снизу вверх полосой 
30—>35 сантиметров. Шпаклевка

производится, начиная с левого 
угла стены, в правую сторону. 
Второй маляр следом подправляет 
неровности шпателем или резин
кой и окончательно заглаживает 
положенную массу маховой ки
стью, смачивая ее в клее-мыловаре.

Широкое применение метода 
ивановского маляра тов, Цихвато- 
ва обеспечивает безусловный эко
номический эффект. .Достаточно 
сказать, что нанесение безмаслен- 
ного состава вместе с его приго
товлением на объектах занимает 
в полтора раза меньше времени, 
чем шпаклевка готовыми масля
ными составами, когда их «нама
зывают» два раза, а Затем каж
дый слой шлифуют.

При этом достигается и очевид
ная экономия дефицитной олифы: 
при подготовке оштукатуренных 
поверхностей под окраску исклю
чается использование олифы, а 
ее, как известно, расходуется 
обычно до 200 граммов на квад
ратный метр поверхности. Нужно 
иметь в виду, что применение без- 
масленной шпаклевки, к тому же, 
ускоряет дело: можно шпакле
вать и не вполне просохшую шту
катурку.

Улучшается и качество отдел
ки: масляный состав наносится по 
ровной, гладкой поверхности, а 
при работе валиком окраска полу
чается, как под торцовку.

Применение безмаслениой 
шпаклевки, наконец, обеспечива
ет экономию денежных средств. 
Если по нормативам для окраски 
100 квадратных метров поверхно
стей нужно затратить материалов 
на 499 рублей 75 копеек, то при 
предлагаемом способе шпаклевки 
стоимость материалов не превы
шает 143 рублей. А. МА.ХОВ, 

преподаватель Ленинградского
филиала Института 

технического обучения 
(«Строительный рабочий»).

Недавно на улицах города появились новые чехословацкие 
трамваи.

На снимке, чехословацкий трамвай на новой линии маршрута 
Южная — Шарташ.

Фото Н. ЛУППОВА.

Вечер участников 
коммунистического соревнования

В КОММУНИСТИЧЕСКИХ бригадах мы к коммунизму 
держим путь! •— этот лозунг, вывешенный в фойе клуба 
треста ,«Южгорстрой», выразил тему проходившего 

там молодежного вечера.
Молодые строители встретились на вечере с членами 

бригад, соревнующихся за право называться бригадами ком
мунистического труда.

С вниманием юноши и девушки слушали выступления 
бригадиров-монтажников трестов № 33 и «Южгорстрой»- 
Г. И. Кишки и В. А. Орлова.

Секретарь Чкаловского райкома комсомола Г. И. Фролова 
рассказала, что всего в районе насчитывается 31 бригада, 
борющаяся за почетное звание, среди них пять строительных 
бригад.

Слово предоставляется ветерану труда, пенсионеру 
Ф. А. Шкляру. Вся его жизнь связана со строительством. 
Последнее время он работал главным механиком в Нижне- 
Исетском стройуправлении, влившемся теперь в трест 
«Южгорстрой».

— Ваши отцы были первыми организаторами социалисти
ческих субботников, социалистического соревнования в борь
бе за высокую производительность труда, за построение со
циалистического общества,— говорил тов. Шкляр.— Вам пред
стоит строить коммунистическое общество и жить в нем.

Членов бригад коммунистического труда поздравили пио
неры и вручили им памятные значки.

В заключение вечера был дан концерт силами художест
венной самодеятельности клуба.

Строители готовятся
ревнованиях ■ участвовала впер
вые. Несмотря на это, на первых 
двух этапах они шли вторыми. 
Лишь на последнем, третьем эта
пе, дорожку пришлось уступить 
трем сильнейшим спортсменкам 
из физкультурных коллективов

Некоторые итоги соревнований

шить 
таты. 

В

свои спортивные резуль

прошедших соревнованиях
сильнейшими оказались две жен-
СКИХ 
Ф. 
Н.

команды
Шилковой, 
Коротковой, 
Яковлевой, 

Перминовой и

треста в составе

к встРече Нового года
Бал в общежитии

В последний день лыжных со
ревнований на приз молодежной 
газеты «На смену!» на лыжне 
выступали только юноши и де
вушки.

Как и всегда, в Центральном 
парке культуры и отдыха в этот 
день было многолюдно. Померять- 
ся своими силами предстояло 
сильнейшим командам города и 
области. Девушкам нужно было 
пройти эстафету 3X3, юношам— 
4X5 километров.

В 11 часов утра был дан 
старт. С первого же этапа разго
релась упорная борьба. Команда 
девушек стройтреста № 89 в со
ставе Лопаницыной, Сапуновой и 
Чудиновой в таких больших со-

области. В результате спортсмен
ки-строители заняли пятое 
место. Это не так уж плохо, если 
учесть, что первенство оспарива
ло 18 команд.

Еще острее проходила борьба 
за первенство у юношей. «Со
перниками» нашей команды в со
ставе Бабина, Нецветаева, Гиле
ва, Лялина оказались спортсмены 
Первоуральска, Северского и Ки- 
ровградского металлургических 
комбинатов, в большинстве перво
разрядники. А наши юноши вы
ступали опять-таки впервые. И 
хотя они заняли в эстафете вось
мое место среди 18 команд, но 
не упали духом, а заявили, что в 
будущем сезоне постараются улуч-
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своих «сопер-
ниц» в комплексном зачете на 
20 минут.

В результате по зачету шеста 
команд — двух мужских, двух 
женских и двух юношеских — 
спортсмены 89 треста заняли об
щее четвертое место.

Впереди много интересных 
встреч. Сейчас первые составы 
сборных команд (мужская и жен
ская) успешно готовятся к лыж-
ним соревнованиям на первен-
ство города, которые будут про
ходить 2—4 января 1959 года.

В. МАЛЬЦЕВ, 
инструктор физкультуры 

треста № 89.

В общежитии по улице 8 Мар
та, № 90-а 31 декабря состоится 
новогодний бал-маскарад. Сейчас 
к нему тщательно готовятся. Де
в ушки 
стюмы,

шьют маскарадные ко-
сохраняя до

времени все это в
поры до 

тайне. Уча-
стники художественной самодея
тельности разучивают новые тан
цы, песни.

Молодежь будет веселиться 
возле новогодней елки, которая 
засверкает разноцветными огонь
ками. Не все девушки узнают в 
Деде Морозе одну из своих под
ружек. За лучшие костюмы, за 
лучшее исполнение песен, пляски 
будут вр'учены призы.

нам придут строители, прожи
вающие в общежитии по улице 
Генеральской. В свою очередь и 
мы побываем у них.

Всю подготовку к встрече Но
вого года проводит у нас празд
ничная комиссия. В ее работе 
активно участвуют монтаж.тки 
Л. Усачёва, штукатур 3. Лоба- 
решных и другие.

30 декабря мы пойдем на ново-
годний вечер во Дворец 
ры им. Горького. Все 
побываем и на площади

культу- 
в месте 
имени

1905 года, где, как всегда, будет 
установлена ёлка.

А. ПОЛКОВНИКОВА,
воспитатель.

год

Ждем гостей
января мы отметим Новый 
у себя в общежитии по Куз-

В дома отдыха, 
в санатории

Только за четыре последних
басской улице, № 59. Будет у нас 
и ёлка, и Дед Мороз. В гости к

К сведению подписчиков

месяца 45 работников
«Южгорстрой» (по
путевкам провели 
пуска в домах

треста
профсоюзным.

очередные от-
отдыха, санато-

Лыжная прогулка на Уктусские горы
Несмотря на мороз, любители лыжного спорта, работающие 

на Нижне-Исетском заводе железобетонных изделий, в минувшее 
воскресенье вышли в поход. Организатором его был электрик 
М. Новоселов.

Скоро группа лыжников, среди которых были слесари Е. Вол
ков и В. Сохненко, мастер Н. Кувшинова, подошла к Уктусским 
горам.

В стремительных спусках и крутых подъемах по искристому 
хрустящему снегу провели этот морозный день участники увлека
тельного похода.

С 25 декабря подписка на газету «Свердловский 
строитель» прекращена.

Первый номер газеты в 1959 году выйдет 5 янва
ря.

Редакция просит подписчиков с первых дней следить за 
своевременной доставкой газеты. В случае неаккуратной 
доставки газеты, которая выходит по понедельникам, средам 
и пятницам, редакция просит обращаться в почтовое отде
ление, предъявляя при этом квитанцию. Если и после этого 

доставка не будет налажена, обращайтесь в редакцию лично 
или по телефону Д1-33-45.

риях, на курортах.
Штукатур управления № 1 

Р. В. Казакова, вахтер управле
ния № 2 А. М. Уваров и многие 
другие поправляли свое здоровье 
в санаториях Урала, а машинист 
паровоза Н. Ф. Золотов побывал 
на известном курорте Грузии в 
Цхалтубо.

Хорошо провели отпускные дни 
в домах отдыха штукатур Е. С. 
Панькова, бетонщик В. В. Анош
кин, каменщик В. Новоженин.

Зам. редактора А. ШЕМЕТИЛО.
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